





yang tepat dari sebuah event akan mampu menempatkan produk dan citra perusahaan jasa terutama dalam tingkat persaingan yang semakin tinggi.

Melalui event ini, event merupakan media atau sarana yang paling efektif untuk mempromosikan produk yang akan kita tawarkan. Dengan kegiatan yang nyata dan langsung diterima oleh masyarakat, hal ini menjadi kunci keberhasilan suatu perusahaan barang atau jasa dalam mempromosikan barang atau jasanya tersebut. Dalam dunia pemasaran, komunikasi merupakan salah satu aspek penting. Komunikasi berfungsi sebagai unsur yang membantu menunjang pemasaran barang, jasa, ide, maupun citra lembaga melalui berbagai saluran serta pesan-pesan yang bersifat informatif dan persuasif. Apa yang perusahaan komunikasikan hendaknya dipersiapkan dengan seksama agar sukses dan tidak didasarkan pada pertimbangan untung-untungan, dengan kata lain teknik komunikasi perusahaan harus diramu menjadi suatu komunikasi yang terkoordinasi dan konsisten.

Insight Communication Surabaya, memiliki fokus sebagai *event organizer* untuk *corporate event* baik itu untuk *brand activation - exhibition* - mulai dari A sampai Z nya event. Artinya semua persiapan dari awal sampai akhir Event Organizer tersebut akan mengemasnya secara maksimal sesuai keinginan client. Hal ini merupakan keunggulan utama dari bisnis jasa mereka, dimana clientnya akan diberikan pelayanan yang maksimal agar terus tertarik menggunakan bisnis jasa mereka. Banyak contoh kasus event-event yang benar-benar dikemas dengan sangat apik dan menghibur, seperti event yang pernah ditangani oleh Event Organizer "Insight Communication" yaitu : Pameran mobil Lexus di Grand City Surabaya, event Digifest di Surabaya Town Square, Support event Raisa GG Mild

di DBL Arena Surabaya, dll. Event Organizer Insight Communication Surabaya ini sendiri bergerak dalam kegiatan pameran dan event-event *gathering*, namun tidak menutup kemungkinan menerima pesanan dari *customer* untuk mengadakan event dengan tema yang lain. Dari contoh event yang pernah mereka tangani sudah jelas *event organizer* ini sudah mampu melakukan inovasi yang baik sehingga mampu diterima oleh masyarakat luas.

Komunikasi pemasaran merupakan aspek penting dalam keseluruhan misi pemasaran serta penentu suksesnya pemasaran. Komunikasi dan pemasaran merupakan hal yang tak terpisahkan. Komunikasi pemasaran adalah suatu bentuk pendekatan pemasaran baru yang dilakukan oleh pihak perusahaan kepada pelanggan dalam upaya membujuk dan mengingatkan konsumen mengenai produk dan merek yang mereka jual guna mengembangkan hubungan perusahaan dengan konsumen sehingga dapat memelihara loyalitas konsumen. Komunikasi pemasaran meliputi tiga tujuan utama, yaitu untuk menyebarkan informasi (komunikasi informatif), mempengaruhi untuk melakukan pembelian atau menarik konsumen (komunikasi persuasif), dan mengingatkan khalayak untuk melakukan pembelian ulang (komunikasi mengingatkan kembali). Dari uraian diatas event merupakan salah satu kajian komunikasi dalam komunikasi pemasaran.

Promosi merupakan salah satu bagian dari rangkaian kegiatan pemasaran suatu barang. Promosi adalah suatu kegiatan bidang marketing yang merupakan komunikasi yang dilaksanakan perusahaan kepada pembeli atau konsumen yang memuat pemberitaan, membujuk, dan mempengaruhi segala sesuatu mengenai barang maupun jasa yang dihasilkan untuk konsumen, segala kegiatan itu

bertujuan untuk meningkatkan volume penjualan dengan menarik minat konsumen dalam mengambil keputusan membeli di perusahaan tersebut.

Sebaik apapun mutu sebuah produk, semenarik apapun bentuk rupanya atau sebesar apapun manfaatnya, jika tidak ada orang yang mengetahui tentang keberadaannya, maka mustahil produk tersebut dibeli. Produk yang sudah bagus dengan harga yang sudah bagus itu tidak dapat dikenal oleh konsumen maka produk tersebut tidak akan berhasil di pasar. Sarana dan prasarana yang dibutuhkan secara efektif agar informasi mengenai hadirnya sebuah produk, dapat sampai kepada masyarakat atau konsumen.

Tujuan dari promosi penjualan sangat beraneka ragam yakni merangsang permintaan, meningkatkan hasrat konsumen untuk mencoba produk, membentuk goodwill, meningkatkan pembelian konsumen, juga bisa mendorong konsumen untuk membeli lebih banyak serta meminimalkan perilaku berganti-ganti merek, atau mendorong konsumen untuk mencoba pembelian produk baru. Tujuan lainnya juga bisa berupa untuk mendorong pembelian ulang produk, dapat menarik pelanggan baru, mempengaruhi pelanggannya untuk mencoba produk baru, menyerang aktifitas promosi pesaing. Promosi penjualan bertujuan untuk merangsang tanggapan pembeli yang cepat (*quick buying response*) yang antara lain adalah perlombaan, pemberian hadiah, kombinasi penawaran, kupon, dan potongan harga untuk konsumen.

Dari segi pemaparan diatas, maka peneliti merasa untuk perlu dilakukan sebuah penelitian tentang strategi komunikasi pemasaran yang ada di Event Organizer Insight Communication Surabaya. Sehingga peneliti mampu





kemudian evaluasi strategi. Dan sikap dari para pelanggan PT. KAHA Event Management lakukan sesuai dengan definisi operasional dalam karakteristik loyalitas pelanggan. Dari rumusan masalah sebagai berikut, Bagaimana Strategi Komunikasi PT. KAHA Event Management dalam mempertahankan loyalitas pelanggan?

Penelusuran yang lain, peneliti menemukan sumber yang berjudul “*Analisis Kepuasan Konsumen terhadap Pelayanan Penyelenggaraan Pameran (Studi Kasus PT. Dyandra Promosindo)*”, dengan model kuantitatif yang disusun oleh Agus Riyadi Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia Tahun 2011. Dari penelitian tersebut, peneliti menemukan hasil berupa Atribut tentang produk, jaringan, informasi, serta reputasi telah berhasil dipenuhi dengan tingkat kepuasan cukup optimal. Ditemukan pula atribut penting lain yang harus mampu dilayani secara optimal yaitu kenyamanan konsumen selama berada di area pameran. Dari rumusan masalah sebagai berikut, Faktor apa saja yang menjadi acuan konsumen dalam menilai kualitas pelayanan dari sebuah penyelenggaraan pameran?

Dari kedua penelusuran literatur diatas, perbedaan dari penelitian yang dilakukan adalah dalam segi cara yang dilakukan *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” dalam mempromosikan penjualan sebuah event, media yang digunakan oleh *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”, dan Inovasi apa yang dilakukan oleh *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” agar perusahaan tersebut tetap mendapat respon positif di mata masyarakat. Ketiga hal tersebut





Tujuan dari promosi penjualan sangat beraneka ragam yakni merangsang permintaan, meningkatkan hasrat konsumen untuk mencoba produk, membentuk goodwill, meningkatkan pembelian konsumen, juga bisa mendorong konsumen untuk membeli lebih banyak serta meminimalkan perilaku berganti-ganti merek, atau mendorong konsumen untuk mencoba pembelian produk baru. Tujuan lainnya juga bisa berupa untuk mendorong pembelian ulang produk, dapat menarik pelanggan baru, mempengaruhi pelanggannya untuk mencoba produk baru, menyerang aktifitas promosi pesaing. Promosi penjualan bertujuan untuk merangsang tanggapan pembeli yang cepat (quick buying response) yang antara lain adalah perlombaan, pemberian hadiah, kombinasi penawaran, kupon, dan potongan harga untuk konsumen.

Didalam literature bisnis, istilah strategi memang dapat mempunyai arti yang bermacam-macam, namun esensinya tidak jauh berbeda. Secara singkat Strategi merupakan postur esktern, yakni sikap perusahaan dalam menghadapi lingkungan eksternalnya atau keadaan sekelilingnya.

Strategi promosi adalah tindakan perencanaan, implementasi, dan pengendalian, komunikasi dan organisasi kepada pelanggan dan sasaran lainnya. Strategi promosi mengkombinasikan periklanan, penjualan personal. Promosi penjualan, publisitas, hubungan masyarakat dan pemasaran





sebesar-besarnya. Akan tetapi, hal ini perlu diimbangi dengan peningkatan kerja atau inovasi dari pihak distributor dalam menjamin mutu dan kualitas dari produk atau jasa yang akan dijual. Dalam penjualan ini *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” harus mengetahui keinginan yang ada dimasyarakat. Menggunakan media yang pas dalam penjualan sebuah event yang mereka buat. Namun tetap memperhatikan atau meningkatkan kualitas penjualan mereka melalui inovasi baru yang tetap mengutamakan kepuasan masyarakat atau audiens.

#### 4. Event

Seiring dengan berkembangnya zaman dan semakin majunya masyarakat dan teknologi membawa pengaruh pada perkembangan sistem atau konsep pemasaran yang akan digunakan perusahaan-perusahaan yang menginginkan produknya laku, sehingga dapat terus eksis ditengah semakin besarnya persaingan dipasaran.

Salah satu konsep pemasaran yang sekarang telah berkembang ditengah masyarakat adalah konsep pertunjukan (event). Yang dibuat dan dilakukan oleh *Event Organizer* (EO) sebagai sebuah strategi dalam mempromosikan produk perusahaan yang paling efektif, dimana masyarakat sebagai konsumen dapat langsung ikut serta merasakannya, merangkul konsumen baru, loyal memperbarui kontak dan komunikasi dengan customer lama, meluncurkan layanan dan mempromosikan secara lengkap



konsekuensi sesuai dengan hasil yang diharapkan atau tujuan yang akan dicapai. Dengan kata lain memanfaatkan keunggulan yang dimiliki oleh suatu perusahaan untuk mendapatkan respon yang positif dari masyarakat.

Strategi pada hakikatnya adalah suatu perencanaan (planning) dan manajemen (management) untuk mencapai suatu tujuan. Akan tetapi, untuk mencapai tujuan tersebut, strategi tidak berfungsi sebagai peta jalan yang hanya menunjukkan arah saja, melainkan harus mampu menunjukkan bagaimana taktik operasionalnya.

Dalam penelitian ini peneliti akan menggunakan teori bauran pemasaran (marketing mix) dikarenakan event organizer merupakan sektor jasa yang memberikan pelayanan atas kebutuhan promosi pemasaran dari client. Bentuk pemasaran yang diterapkan oleh event organizer adalah pemasaran jasa. Layanan jasa dari event organizer memiliki karakteristik tersendiri, yang menjadi ukuran pelayanan di event organizer. Karakteristik ini akan diintegrasikan ke dalam teori pemasaran event organizer, yaitu konsep bauran pemasaran (marketing mix). Oleh karena itu peneliti menggunakan teori ini untuk mengetahui strategi pemasaran dan media komunikasi dari *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya” dalam upaya melakukan sebuah promosi terhadap event yang akan mereka buat.

Setelah menganalisis teori bauran pemasaran (marketing mix) pada strategi komunikasi pemasaran yang dilakukan oleh *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”, kemudian peneliti dapat mengetahui strategi komunikasi pemasaran dari perusahaan tersebut dalam

























mensistesisikannya, mencari dan menemukan pola, menemukan apa yang penting dan apa yang dipelajari, serta memutuskan apa yang dapat diceritakan kepada orang lain.\

Analisis data dalam penelitian kualitatif selalu bersifat induktif, alur kegiatan analisis terjadi secara bersama dengan:

- 1) Reduksi data, melakukan pemilihan dan menganalisis data-data yang didapat. Proses ini akan dilakukan selama penelitian.
- 2) Display data, sebagian data yang didapat akan langsung diolah sebagai setengah jadi yang nantinya dimatangkan melalui data selanjutnya.
- 3) Verifikasi dan pemeriksaan kesimpulan, kegiatan dari konfigurasi yang utuh, membuat rumusan proposisi yang terkait dan mengangkatnya sebagai temuan penelitian. Dari sini peneliti berusaha mencari arti dari setiap data yang terkumpul, menyimpulkan serta memverifikasi data tersebut.

Pada tahap reduksi data tersebut peneliti berusaha untuk memilah data yang dianggap penting dan akurat yang ada pada *Event Organizer Insight Communication Surabaya*. Baik dari data primer maupun data sekunder, oleh karena itu pada tahapan ini membutuhkan ketelitian dan kecermatan agar tidak salah dalam memilih data yang paling akurat.



peneliti terjun ke lokasi penelitian dalam waktu yang lama untuk mendeteksi data yang belum valid. Hal ini dilakukan dengan cara mengamati dan menganalisis kegiatan pemasaran dan media komunikasi yang ada di *Event Organizer* “Insight Communication Surabaya”.

- 2) Pemeriksaan sejawat melalui diskusi, kegiatan ini dilakukan dengan cara mengekspos hasil sementara atau hasil akhir yang diperoleh dalam bentuk diskusi dengan rekan sejawat. Cara ini dilakukan dengan cara mengumpulkan rekan yang sebaya serta memiliki pengetahuan umum yang sama mengenai strategi komunikasi pemasaran sebuah event khususnya pada *Event Organizer* Insight Communication Surabaya. Sehingga kita dapat *me-review* persepsi, pandangan dan analisis yang sedang dilakukan.
- 3) Triangulasi, kegiatan ini dilakukan dengan cara mengajukan berbagai pertanyaan kepada informan, mengecek data dengan sumber-sumber data yang didapat sebelumnya, serta memanfaatkan berbagai metode agar pengecekan kepercayaan dapat dilakukan.



